

”絆”きずな

出版責任者

訪問リハビリ
テーション振興
委員会

訪問リハフォーラム2014 part2 開催

平成26年11月14日に開催致しました訪問リハビリテーションフォーラム2014 part2は、東京ビッグサイトのHOSPEX Japan展示会場内の特設セミナー会場にて大入り満員となりました。シンポジウム形式で検討され、退院は通過点であり、新たな生活のスタートラインに立つということを考え、スムーズな連携を行うには、相互理解と尊重が重要であるという言葉が印象に残りました。

多くの参加者から非常に有意義だったとのアンケートが寄せられており、大好評のシンポジウムとして終わらせることが出来ました。

一般財団法人 訪問リハビリテーション振興財団 組織化班 山口 勝也

訪問リハ・地域リーダーの”絆” ご当地紹介④ 秋田県編

「秋田訪問リハネットワーク」（以下、リハネット）は平成22年10月に秋田県POS土会の協力を得て発足いたしました。リハネットは訪問リハの私的勉強会「雨二モマケズの会」を前身としています。

日本一（世界一）高齢化率が高いのに、POSの人数が非常に少ない秋田県です。訪問リハに携わる人材、資金など全てが不足している中、「リハネット」では訪問リハ提供事業所同士の連携を図り、技術・知識を高めることを目標に熱意だけ？でここまで来ました。今後も秋田での訪問リハビリ推進のため、皆で力を合わせて活動していきます。

秋田県訪問リハ・地域リーダー
理学療法士

ジョーンズ佳子

事業所リレーエッセイ⑨(浜リハ)

浜通り訪問リハビリステーションに入職して1年が経過しました。被災地での業務ということもあり、入職した当時は自分にこの役割が担えるだろうかという不安がありましたが、地域の皆さまの暖かさや素晴らしい職場の仲間の協力のおかげで、今ではやりがいをもって業務に携わらせていただいている日々です。

たくさんの方との出会いがあり、訪問リハビリの業務以外にも、地域の他施設職員の方々と一緒に、健康教室などの地域活動もさせていただいています。

これからも、もっとずっと南相馬で暮らす方々とのつながりを大切にしていきたいと思えます。

一般財団法人 訪問リハビリテーション振興財団
浜通り訪問リハビリステーション

長崎 真幸

お知らせ

★宮城県気仙沼市に新規事業所設立！ 浜通り、ゆずる、気仙沼の3拠点で同時募集しております！
～東日本大震災復興特区における訪問リハビリテーション事業所～
詳しくは右記へご連絡ください。TEL:03-6804-1422 E-mail:guidance@japanpt.or.jp